

Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Sambangi Warga dalam Upaya Mempertahankan Keamanan dan Ketertiban

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PERS.WEB.ID

Sep 8, 2023 - 10:13



Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari Sambangi Warga dalam Upaya Mempertahankan Keamanan dan Ketertiban

Nyalindung, 08 September 2023 - Brigadir Agus, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Polsek Nyalindung, telah melaksanakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Warga) dan anjungsana ke rumah-rumah warga pada hari Jumat, tanggal 08 September 2023. Kegiatan ini dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai dan berlangsung di Kp. Citapen, Rt. 002/004, Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya tersebut, Brigadir Agus memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat dengan harapan dapat menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongsari. Berikut beberapa poin penting yang

disampaikan:

Brigadir Agus mengajak warga masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Salah satu cara yang ditekankan adalah dengan melakukan patroli malam (ronda malam) dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Hal ini bertujuan untuk mencegah penyebaran paham radikalisme dan menjaga kesatuan Pancasila.

Apabila terdapat permasalahan yang memiliki potensi untuk menjadi viral di media sosial, Bhabinkamtibmas meminta agar segera melaporkannya kepada dirinya atau pihak desa. Hal ini bertujuan untuk mengatasi permasalahan secepat mungkin dan mencegah konflik yang lebih besar.

Brigadir Agus juga mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Bojongsari. Dengan demikian, kehidupan masyarakat dapat berjalan dengan aman dan harmonis.

Pihaknya memberikan peringatan mengenai bahaya paham radikalisme. Masyarakat diminta untuk meningkatkan kewaspadaan dan berpartisipasi dalam menjaga serta memelihara kamtibmas.

Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta agar tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Pengawasan terhadap anak-anak juga menjadi perhatian Bhabinkamtibmas. Ia mengingatkan masyarakat untuk menjaga anak-anak agar terhindar dari penyalahgunaan narkoba.

Terakhir, Brigadir Agus menghimbau agar masyarakat tidak membuka lahan dengan cara membakar, terutama dalam cuaca kering dan musim kemarau. Hal ini dilakukan untuk mencegah kebakaran lahan atau hutan yang dapat merugikan lingkungan dan kehidupan masyarakat sekitar.

Kunjungan Bhabinkamtibmas Brigadir Agus ini merupakan salah satu upaya yang dilakukan oleh pihak kepolisian dalam memelihara keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongsari. Semoga himbuan dan nasihat yang disampaikan dapat menjadi panduan bagi warga dalam menjaga lingkungan yang aman dan damai.